## **EUROPE**

## Le rio Douro au Portugal

ur le retour d'Estrémadure. e n'ai pu résister à l'envie de refaire une halte au Portugal. Mais cette fois-ci, dans le Nord et sur le Douro, un fleuve de près de 900 km qui prend sa source en Espagne pour se jeter dans l'Atlantique près de Porto. Sur son trajet portugais, il serpente entre des pans de montagne où poussent en terrasse les vignes du fameux vin de Porto, des forêts d'oliviers et d'orangers et où les grandes pierres lisses alternent avec les canyons. Quelle paix que de naviguér dans un tel décor. On se croirait seul au monde tant la pression de pêche est nulle, nous ne croiserons aucun



## **PRATIQUE** À VOIR, À FAIRE

S'y rendre: 30 minutes de voiture depuis l'aéroport de Porto ou 2 h30 de celui de Lisbonne. À voir à faire : Visiter le centre historique

de Porto (patrimoine de l'Unesco). Goûter

les spécialités de bacalhau (morue) et de tripeiros (tripes) dans un restaurant traditionnel. Visiter les Quintas et caves des vins de Porto (qui représentent ce que les châteaux sont au Bordelais). Déguster 'huile d'olive locale dans un « lagar », ancien moulin à huile en granit. Cueillir des oranges sur l'arbre... Pour la pêche :

Le guide Philippe Jorge. Les eaux

portugaises n'ont plus de secrets pour lui.

Philippe Jorge https://www.predators-fishingsystem.com/



bateau ou pêcheur en une semaine. C'est un réel privilège que de tremper sa ligne dans cet endroit secret et préservé et forcément les résultats s'ensuivent...

Il y a bien longtemps que je salivais devant les vidéos de Philippe Jorge, ce Portugais d'origine qui a créé, non loin de Paris, une société axée sur la conception et vente de bateaux de pêche en aluminium. En parallèle, il passe une partie de son temps sur ses terres ancestrales pour guider sur des sites qu'il pratique depuis son enfance. Son premier camp a été ouvert en 2015 sur le fleuve Tejo (Tage), dans le centre du pays, les autres sur le Douro, plus au nord, avec une première base logistique près de Porto, d'où partira d'ailleurs dès avril 2022 un house





boat avec son annexe toute équipée, pour des pêches itinérantes sur le fleuve.

C'est donc naturellement sur ses bateaux aue se déroulera la semaine. Les PF Boats sont moins clinquants que des bass boats, mais leurs coques ont l'avantage d'être plus robustes et légères ; des bateaux 4x4 comme il aime à les appeler et c'est une vraie bonne surprise que le comportement et la maniabilité de ces embarcations, même sur une eau agitée. Mais revenons à nos poissons, en l'occurrence les gros sandres! Nombre d'entre eux dépassent les 90 cm et des spécimens d'un mètre hantent même le lit du fleuve.

À peine sur l'eau, nous surprendrons une volée de cormorans piquant



dans les ablettes. Le sondeur Lowrance HDS 12 confirmera vite notre intuition. S'en suivra une pêche pélagique de sandres situés sous le banc de fourrage entre deux eaux. Les postes et les poissons s'enchaîneront avec une très jolie moyenne proche des 60 cm, aussi bien en linéaire à gratter entre 3 et 8 m que sur les plateaux en verticale entre 10 et 15 m. Des touches « coup de fusil » qui me rappellent toujours pourquoi j'aime tant la pêche du sandre! Philippe nous dira cependant que

la saison et que l'absence totale de courant rend la pêche très compliquée. Version confirmée par deux de ses fidèles clients. Qu'estce que cela doit être lorsque ces paramètres sont au top... Nous trouvons déjà tout cela fantastique et, malgré tout, nous mettrons au sec de très beaux spécimens!

les eaux sont trop chaudes pour

En plus des sandres nous nous frotterons aux bass ainsi qu'aux barbeaux ibériques qui rythment le fleuve au son de leurs sauts incessants. Véritables torpilles, ils vous honorent de rushes surpuissants; un régal sur de l'ultra light. Pour les séduire, il faut lancer un petit shad sur une tête plombée de 3,5 g. Plus la monture est planante, plus on aura de chance de duper ce « torpédo du Douro »! Pour finir la semaine, Philippe nous fera découvrir aussi un grand lac de barrage peuplé de sandres, black bass et gros brochets.

Malheureusement, des vents de 70 km/h nous ont compliqué la tâche mais il est certain qu'un beau potentiel se cache derrière cet autre joyau aux eaux cristallines!

Philippe est un personnage franc, entier. Une fois apprivoisé, il livre ses secrets... L'accueil dans ses propres maisons donne également une autre dimension au séjour et fait honneur à l'hospitalité portugaise... Un vrai moment de partage autour d'une passion commune, la pêche.◆

Pour le sandre : Idem que pour Alqueva. Plus une canne spinning assez forte pour pêcher avec des têtes plombées en 35 g les jours de grand courant. Pour les leurres, privilégiez les couleurs naturelles ainsi que le jaune et le chartreuse. Le Caffeine shad couleur Siren s'est clairement démarqué ainsi que l'Easy Shiner couleur Silver Pour le barbeau : une spinning

UL ou ML de type Tenryu 64 ML associé à un Gaus 20x de chez Megabass garni de tresse 10/100ème. Des shads 2 ou 3 pouces de couleurs claires : One Up, Rockvibe, Duckfin, etc.

Voyages de Pêche Février-Mars 2022 51 Voyages de Pêche Février-Mars 2022

https://www.voyagesdepeche.com/numerique/vdp151/#p=5 https://www.voyagesdepeche.com/numerique/vdp151/#p=5